

ABSTRAK

Intan Sapitri. 1192020113. 2023. *Aktivitas Siswa Mengikuti Kegiatan Jumat Religi Hubungannya Dengan Karakter Islami (Penelitian di Kelas XI SMA Negeri 26 Bandung)*.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena karakter Islami yang masih rendah di sekolah. Berdasarkan studi pendahuluan diperoleh informasi dari hasil wawancara bahwa terdapat kegiatan Jum'at Religi. Daam kegiatan ini ditanamkan nilai-nilai akhlak seperti religius, disiplin, beradab, menghormati guru, serta berbicara yang sopan dan santun. Namun meskipun sudah diupayakan sebagai saah satu kegiatan pembiasaan pembentukan karakter Islami terlihat bahwa akhlak yang dimiliki oleh siswa masih cukup rendah, ha ini terlihat masih banyak peserta didik yang tidak patuh kepada guru, kurangnya adab daam berbicara, kurangnya tingkat disiplin, pengetahuan dan pemahaman daam membaca A-Qur'an yang masih kurang.

Tujuan dari penelitian adaah : 1) Untuk mendeskripsikan reaitas aktivitas siswa kelas XI mengikuti kegiatan jumat religi di SMA Negeri 26 Bandung. 2) Untuk mengetahui bagaimana reaitas karakter siswa kelas XI di SMA Negeri 26 Bandung. 3) Untuk mengetahui bagaimana hubungan antara aktivitas siswa kelas XI melauai kegiatan jumat religi di SMA Negeri 26 Bandung.

Penelitian ini mengacu pada kerangka pemikiran bahwa saah satu indikator aktivitas siswa mengikuti kegiatan jumat religi diduga berpengaruh terhadap pembentukan karakter Islami siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasi. Teknik pengumpulan datanya melauai observasi, wawancara, dan angket. Adapun anaisis datanya menggunakan pendekatan statistik yaitu : anaisis parsia, uji normaitas data, uji linear, uji regresi dan uji korelasi, sampel penelitian 77 siswa kelas XI SMA Negeri 26 Bandung.

Hasil penelitian dapat disimpulkan : a) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan jumat religi termasuk pada kategori tinggi ha ini berdasarkan rata-rata skor dari seluruh indikator variabel X yaitu sebesar 3,68 yang berada pada interva (3,40 – 4,19). b) Reaitas karakter Islami termasuk pada kategori sangat tinggi, ha ini berdasarkan rata-rata skor dari seluruh indikator variabel Y yaitu sebesar 4,22 yang berada pada interva (4,20 – 5,00). c) Hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan jumat religi dengan karakter Islami memiliki korelasi yang positif dan signifikan, dengan koefisien korelasinya sebesar 0.652. Terdapat pada tingkat korelasi yang kuat, karena terdapat pada kategori 0,60-0,80. Adapun aktivitas siswa mengikuti kegiatan jumat religi dengan karakter Islami pada sifat positif dengan melihat angka *pearson correlation* yaitu 0.652 artinya hubungan kedua variabel searah, bahwa semakin kuat aktivitas siswa mengikuti kegiatan jumat religi maka semakin kuat karakter Islami yang terbentuk. Hasil uji hipotesis nilai r_{hitung} sebesar $0,652 > r_{tabel}$ 0,227 diartikan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Berdasarkan hasil hitung uji pengaruh bahwa variabel X (Aktivitas siswa mengikuti kegiatan jumat religi) mempunyai derajat pengaruh sebesar 42,5% terhadap variabel Y (Karakter Islami). Ha ini menunjukkan bahwa adanya pengaruh antara aktivitas mengikuti kegiatan jumat religi hubungannya dengan karakter Islami di SMA Negeri 26 Bandung 42,5% dan 57,5% dipengaruhi oleh faktor lain.